大きな手作りしめ縄 あすなろの皆さん町に寄贈

ました。 者の皆さんもいっしょに訪れ、 当日は、製作に携わった通所 「がんばって作りました。

11月から製作を始めていて、昨

年は約200件程の注文を受け

佐藤五郎さんから指導を受け、 め縄作りを開始。 を町に寄贈しました。 愛子会長代行)の代表が役場を た約1mほどの大きなしめ飾り 訪れ、入江にある通所授産施設 あすなろ」の皆さんが製作し 同作業所では、9年前からし 月 26 日、 ぐ育成会 (平山勝俊・奥山 洞爺湖町手をつな 毎年恵庭市の

関に下げてください」との言葉 た。 を添えて長崎町長へ手渡しまし しめ縄を手渡すあすなるの皆さん

ライトアップした洞爺湖 「ホーリーライトクリスマスイン洞爺湖」開く

マスのひとときを楽しみました。 の試食会とライブ演奏会が行わ 開催にちなんで、8カ国の料理 た約15mの巨大クリスマスツリ 湖」が、洞爺湖畔特設会場で開か リーライトクリスマスイン洞爺 を酔わせました。 12 や打上げ花火などで、クリス カップルがロウソクを灯した メインの2日には、サミット スタンダー ドな曲で来場者 来場者は、ライトアップし 月 23 、 各国の伝統料理に舌鼓を打 クリスマスイベント「ホー 2,4 25日の3日間、

8 カ国料理に舌鼓を打つ来

ャンドルツリー に飾っ たりする 紙コップに願いことを書いてキ など温泉街は、クリスマスー色 に染まりました

事故の防止を誓い、 サミット 成功を祈願した虻田救難所出初式



20年の出初式が、1月6日虻田 全操業と海難防止を誓いました。 漁港の荷さばき所で行われ、 (高清水幸夫所長)の平成本水難救済会虻田救難所

安 されました。 れ、一人ひとりに表彰状が手渡 式では、永年勤続表彰が行わ

ットについても「成功に向け皆 「今年も事故の無いよう海難防 さんの協力をお願いしたい」と り、同時に今年開催されるサミ 止に励んで欲しい」との話があ 言及しました。 監督官訓示では、 長崎町長が

所長が「今年も所員一丸となっ 式を終えました。 務めます」と答辞を行い、 て、海難事故を起こさないよう 来賓挨拶のあと最後に高清水

わかさいも本舗と道教委 家庭教育サポート企業として協定締結

戦 暗りの支援を盛り込んだ 「北海道家庭教育サポート企業

と抱負を語りました。



職場の子育てや地域行事な

教育委員会が結びました。 本舗 (若狭高司社長)と北海道 等制度」の協定を、 わかさいも

内では初の企業で、 全体で推進しよう」と新設。 「家庭教育の充実に向け社会 同制度は、おととしの9月に 管内では

事の支援を行い、子どもたちの 健全育成に協力していきたい」 市会長と協定を交わしました。 局長らが同社を訪問し、若狭洋 当日は、胆振教育局の菅野滋 若狭会長は「今後も地域の行